

Cuba exprime sa disposition de faire du commerce avec des agriculteurs étasuniens



La Havane, 3 mars (RHC).- Cuba a exprimé sa disposition de faire du commerce dans le domaine agricole avec des producteurs étasuniens quand la Maison Blanche lèvera le blocus économique, commercial et financier, dont les restrictions empêchent cette activité.

Des fonctionnaires du Ministère de l'Agriculture de notre pays ont exprimé cet intérêt lors de la rencontre à la Havane avec des représentants de la Coalition Agricole des États-Unis pour Cuba qui visitent notre pays pour se renseigner sur les activités nationales dans ce domaine.

La délégation d'environ 100 personnes est composée de 2 ex secrétaires à l'agriculture, des fonctionnaires et des représentants de plusieurs fermes d'état étasuniennes qui se sont prononcés en faveur de la levée du blocus, ce qui créerait des opportunités d'affaires pour les deux nations.

Les visiteurs ont signalé que la présentation au Congrès des États-Unis de la Loi pour la liberté d'exportation à Cuba est un pas important pour en finir avec les restrictions qui leur empêchent les transactions normales avec un marché si proche.

La Coalition Agricole des États-Unis pour Cuba est formée de 28 des organisations étasuniennes les plus importantes. Elle a été créée quelques semaines après le 17 décembre, date à laquelle les présidents Raúl Castro et Barack Obama ont annoncé le rétablissement des relations diplomatiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48295-cuba-exprime-sa-disposition-de-faire-du-commerce-avec-des-agriculteurs-etasuniens>



Radio Habana Cuba